## Déclaration du SNUipp-FSU 67 CTPD du 26 novembre 2009

L'Ecole, après les remises en cause de la réussite de tous (RASED, Maternelle, Aide personnalisée...) voit disparaître 16000 postes d'enseignants au budget 2010. Cette mesure, consécutive de la réforme de la formation et du recrutement, touche directement aux conditions et à la qualité du travail dans les écoles. La litanie est longue des répercussions dans les classes : disparition des postes de mis à disposition , saignée dans les RASED , insuffisance chronique des moyens de remplacement, décharges des directeurs insuffisantes.

L'avenir des élèves comme la formation ou la reconnaissance de qualification des enseignants nécessite une autre politique. Ce que nous avons exprimé avec nos collègues, les parents d'élèves lors de la journée de grève du 24 novembre.

Par ailleurs, dans le contexte épidémique actuel, la situation du remplacement dans notre département est, plus que jamais, catastrophique.

Le travail des enseignants et des enfants est désorganisé par l'arrivée impromptue des élèves des classes sans maître. Le SNUipp67 renouvelle donc sa consigne syndicale de rentrée. Nous invitons les enseignants et les directeurs à demander aux familles de garder leurs enfants au-delà de deux jours d'absence non remplacée.

Ceci permettra au moins à certaines classes des écoles concernées de fonctionner normalement.

Pour le SNUipp67, Catherine LE DUFF, François SCHILL